



JUGEND EINE WELT

Riesenwuzzler

Aktiv sein mit unserem Riesenwuzzler!

In ganz Österreich werden Feste gefeiert. Veranstanen auch Sie einen Event, ein Kinderfest oder ein Benefizturnier! Durch den Riesenwuzzler (hergestellt in Kooperation mit Balloonart Vienna) sind Sport und Spaß garantiert – und außerdem unterstützen Sie mit Ihrer freiwilligen Spende die Straßenkinderprojekte von Jugend Eine Welt.

Das perfekte Spielvergnügen

Riesenwuzzeln können alle, ob groß, ob klein (mindestens 1,50m), ob jung oder alt. Zwei Teams mit maximal je sechs Personen spielen mit- und gegeneinander. Die SpielerInnen „hängen“ dabei am Gummiseil (siehe Skizze). Die Spielfläche des Riesenwuzzlers beträgt ca. 7 Meter x 12 Meter, die Seitenteile sind aufblasbar.

Gerne verleihen wir unseren Riesenwuzzler für Ihre Veranstaltung. Wir unterstützen Sie beim Auf- und Abbau und freuen uns über Ihre freiwillige Spende, die Straßenkindern weltweit zugutekommt!

**Für nähere Details sowie Terminvereinbarungen kontaktieren Sie bitte
Jugend Eine Welt, 0043 1 879 07 07 - 13, sekretariat@jugendeinewelt.at**



JUGEND EINE WELT



Riesenwuzzler

Der Riesenwuzzler im Detail

